



Cour de France.fr / Art et culture / Peinture et arts graphiques / Etudes modernes / Découverte à Paris d'un plafond peint à décor de singeries attribué à Claude III Audran, Antoine Watteau et Nicolas Lancret

Christelle Inizan

Découverte à Paris d'un plafond peint à décor de singeries attribué à Claude III Audran, Antoine Watteau et Nicolas Lancret

Article. Source : In Situ

Christelle Inizan, « Découverte à Paris d'un plafond peint à décor de singeries attribué à Claude III Audran, Antoine Watteau et Nicolas Lancret », In Situ, 16 | 2011, mis en ligne le 22 août 2011, URL : <http://insitu.revues.org/805> ; DOI : 10.4000/insitu.805

Extrait de l'article

La Conservation Régionale des Monuments Historiques d'Île-de-France (CRMH) a entrepris voici plusieurs années le recensement systématique de son parc immobilier francilien de monuments protégés, tant public que privé¹. C'est précisément lors d'une visite approfondie de l'immeuble du numéro 26 de la rue de Condé, dans le 6^e arrondissement de Paris (dont la façade sur rue et sa toiture correspondante sont inscrites au titre des Monuments historiques depuis le 20 mars 1964) que fut découvert, en juin 2009, ce remarquable plafond peint une cinquantaine d'années après la construction de l'édifice, qui remonte au milieu du XVII^e siècle.

[Lire la suite \(revues.org\)](#)